
新局長 就任のご挨拶 
 
４月から事務局長として着任いたしました「深堀 満（ふかぼり

みつる）」と申します。大学を卒業以来青森県職員として働き、３月 

までは上北地域県民局地域健康福祉部長として、福祉事務所・児童 

相談所などの仕事をしておりました。 
新しい環境で皆さんのお力になれるよう、精一杯尽力させて  

いただく所存です。慣れるまでご迷惑をおかけいたしますが、   

少しでも早くお役に立てるように頑張りますので、よろしくお願い

いたします。 
 
≪新局長へ７つの質問≫ 
１．好きな食べ物はなんですか？ 
 カレーにラーメン、ハンバーグ…基本的にこどもが喜ぶものはたいてい好きですね。 
 それから、和・洋問わず、甘いものが好きです。 

 

２．趣味・特技はありますか？ 
 ありきたりですが「読書」です。ジャンルにこだわりはありませんが、最近は、    

肩の凝らないフィクションがメインです。 
 「特技」と言えるものは残念ながらありませんが、苦手なことはたくさんありまして、

特にスポーツは、何をやっても下手です。中でも球技は苦手中の苦手です。 
 

３．座右の銘を教えてください 
 『「心配するのではないか」という心配はしない』ということを心掛けています。    

小心者なので。 
 

４．自分を動物に例えると？理由も含めて教えてください 
 「うさぎ」ですね。干支が兎ですし、子供の頃飼っていたので親近感があります。 

 

５．尊敬する人はどなたですか？ 
 創作上の登場人物（うさぎ）ですが、「うさぎ」つながりで、「ウォーターシップ・    

ダウンのうさぎたち」というお話に出てくる、ビグウィグをあげたいと思います。  

脇役ですが、なかなかいい男です。 
 歴史上の人物で言えば、伊能忠敬でしょうか。お年を召してからも功績を上げた方  

ですので。 
 

６．自分で思う長所と短所を教えてください 
 自分ではそれ程とは思わないのですが、付き合いの長い人に言わせると「頑固で、  

怒りっぽい」そうです。気を付けたいと思います。 
 長所はしばらく考えましたが、残念ながらこれといって思いつきませんでした。 

 

７．最後に一言 
 私は、あまり人づきあいが得手ではありませんので、正直慣れるまで少し苦手に   

感じる方は大勢いらっしゃるのですが、なぜか私のことを「苦手」だという方には、   

あまりお会いしたことがありません。 
 お近くにお寄りの際は、是非お声をかけていただければ嬉しく思います。 
 どうぞよろしくお願いします。 
 


